
Bürgerinitiative „Wohn- und Lebensqualität Oberstadt“

Kurzfassung des Protokoll der Sitzung am 21.7.2016

TOP 1: Das Protokoll wurde  ohne Änderungen angenommen.
Das Protokoll wird zukünftig auf der  HomePage der BI allgemein zugänglich sein

TOP 2 : Berichte aus dem Ortsbeirat und anderen Gremien
   Sitzung des Ortsbeirates vom 20.7.2016
 Projekt Prof.Dr.Wagner, „ Sichere Stadt“
 Einladung an den Ortsbeirat, an einer Stadtbegehung zu speziellen, als unsicher
 empfundenen Orten in der Kernstadt teilzunehmen.

-Nutzung des Grundstücks Schneidersberg 5 – als Anwohnerpark
-der dem Ortsbeirat vorliegende Antrag wurde vom Ortsbeirat unterstützt

 Die Antwort vom  Ordnungsamt auf die Anfrage zur Anwesenheit der
 Ordnungspolizisten in der Oberstadt entspricht nicht der Realität -
 Die BI wird eine  sichtbare Präsenz der Ordnungskräfte in der Oberstadt fordern. .
 In der  nächsten Sitzung des Ortsbeirates wird das Thema „Lärm“ schwerpunktmässig
 behandelt werden. Das Thema Präsenz der Ordnungspolizei und der Sicherheitskräfte ist
 darunter subsumierbar.
 Ankündigung von Sitzungen des Ortsbeirates :
 werden zukünftig auf der home page veröffentlicht, sie finden jeweils am letzten Mittwoch i
 m Monat statt.

 TOP 3: Baumassnahme Barfüßer Str./ Wochenmarkt /Fahrtroute Bimmelbahn
 Bezüglich des Marktes auf dem Rathausplatz ist die Zu- und Abfahrt für die
 Marktbeschicker dahingehend geregelt, dass diese bei problematischen Wetterverhältnissen
 den Markplatz über den Steinweg anfahren können.

Ausweitung der Stellflächen für die Gastronomie ?
 Es soll eine Anfrage an den Magistrat gestellt werden bezüglich der Ausweitung der
 Stellflächen für die Gastronomie, insbesondere um den Marktbrunnen .

 Die neue Fahrtstrecke der Bimmelbahn durch das Kalbstor und die Ritterstrasse mit
 Gegenverkehr ist allen Anwesenden aus Sicherheitsgründen unverständlich.
 Angesichts der bereits bislang bestehenden Behinderungen durch parkende Fahrzeuge stellt
 das Bähnchen ein Risiko für Feuerwehr und Rettungsfahrzeuge dar. Es gilt, die
 Möglichkeiten der Straßenverkehrsordnung konsequent anzuwenden  und durchzusetzen.
 Der Ortsbeirat war von der OP ebenfalls um eine Stellungnahme gebeten worden.

TOP 4:  Lärm
 Es wird  erneut über die unhaltbare und dauerhafte rücksichtslose Lämbelästigung  der
 Anwohner von Verbindungshäusern und speziellen Gaststätten gesprochen.
 Anwohner des Steinweges kämpfen ebenfalls seit Jahren gegen die nächtliche
 Lärmbelästigung von 23.00 Uhr bis morgens um 6.00 Uhr und fühlen sich von  Polizei und
 Ordnungsamt allein gelassen.
 Mittlerweile verlassen  auch Studentinnen und Studenten  die  Oberstadt , weil sie nicht zur



 Ruhe kommen und nicht arbeiten können.

-Es soll ein Antrag formuliert werden, der sich beziehen soll auf das Oberthema „Gesunde
Stadt“ im Zusammenhang mit der dauerhaften Lärmbelästigung . Der Ortsbeirat soll sich
damit auseinandersetzen.
-

TOP 5 : Die Erweiterung der Homepage der BI wird beschlossen

TOP 6 : Arbeitsplanung der BI bis Jahresende
 der TOP wird vertagt auf die nächste Sitzung

TOP 7 : Neuer BI -Sprecher :Als Nachfolger von Ch.Moss wird P.Wennerhold  einstimmig
 gewählt.

  Sprecherin bzw.  Sprecher  der BI sind somit Josefa Zimmermann und Peter
 Wennerhold .

TOP 8 Termine :
 die nächsten Sitzungstermine : Mittwoch, 19.10.2016
         Donnerstag, 17.11.2016
            jeweils um 19.30 Uhr , voraussichtlich im Sitzungsraum der AWO am Markt. ( Grimm-
 Stube )

Protoll : M.Hessling-Beine
Silke Göbel,


